

# *L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela élira sa nouvelle direction aujourd'hui*

---



Caracas, 19 juin (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela élira aujourd'hui sa nouvelle direction après que son ex-présidente, Delcy Rodríguez ait été nommée vice-présidente exécutive du pays.

Le leader de la Commission des Travailleurs de cet organe a fait l'éloge du travail réalisé par l'ex-présidente de cet organe et relevé la grande responsabilité que devra assumer son remplaçant.

Le 14 juin le président vénézuélien Nicolás Maduro a nommé son nouveau cabinet ministériel dans lequel il a désigné Delcy Rodríguez vice-présidente du pays et Eduardo Piñate, membre de l'Assemblée Constituante, au poste de ministre du Processus Social du Travail.



**Radio Habana Cuba**